

Spanien und Portugal sind bei Energie aus Sonne, Wind und Wasser Spitzenreiter (NZZ) L'Espagne et le Portugal sont le paradis des énergies renouvelables. Non seulement ils en produisent déjà souvent assez pour eux-mêmes mais, en plus, ils commencent à en exporter.

Wann Proteste eskalieren (NZZ) « Stephen Reicher - Sozialpsychologe » Steve Reicher - Gustave Le Bon (Wikipedia) « Stephen David Reicher FBA FRSE is Bishop Wardlaw Professor of Social Psychology at the University of St Andrews. »

« Gustave Le Bon, né le 7 mai 1841 à Nogent-le-Rotrou et mort le 13 décembre 1931 à Marnes-la-Coquette, est un médecin, anthropologue, psychologue social et sociologue français. »

Au total, ils y gagnent. Et moi avec... Et vous ??? (JCdM)

Quant aux russes, ils n'ont même pas conscience de l'existence des sciences humaines. Pour accéder à la civilisation, il faudrait qu'ils prennent conscience qu'il leur manque quelque chose afin qu'ils aient le désir d'apprendre, donc de progresser... (JCdM) Ils se croient dispensés d'accéder à la civilisation car ils pensent être maîtres en matière de force brute, la seule qui compte dans leur état de sauvagerie, tout chrétiens qu'ils se disent.

Et la Chine ? Côté chinois, ils ont conscience de l'existence et de l'importance des sciences humaines mais ils ne croient pas qu'il en suffit d'un (d'une personne) pour que ça change tout. (JCdM)

Seit 2000 hat der Franken gegenüber dem Dollar 78 Prozent zugelegt und gegenüber dem Euro 64 Prozent - was dies für Sparer und Anleger bedeutet (NZZ) En 23 ans, le franc suisse a monté de 78 % par rapport au dollar et de 64 % par rapport à l'euro.

Ein Schutzschild gegen den Osten (NZZ) « EUROPEAN SKYSHIELD » : Pourquoi l'Allemagne lance un bouclier anti-missile européen sans la France (Fondation Jean Jaurès) "Bundesrätin Amherd hat eine Absichtserklärung zum European Sky Shield unterschrieben" (NZZ)

La Suisse ne se trouvant ni dans l'UE, ni dans l'OTAN se trouverait fort dépourvue en cas d'attaque russe, spécifiquement contre la Suisse. Donc la Suisse commence progressivement à participer à au moins un programme d'armement européen : le European Sky Shield.

Special Operations Forces show work of Ukrainian snipers at distances of up to 2 kilometres (UKRAINSKA PRAVDA)

« Snipers from the Special Operations Forces of the Ukrainian Armed Forces continue to kill Russians near Bakhmut, particularly at long distances.

Source: Oleksandr Kindratenko, the spokesperson for the Special Operations Forces, in a comment to Ukrainska Pravda

Quote from the Special Operations Forces: "Accurate work by Special Operations Forces snipers at long distances. In the video, [you can see] the enemy being hit at distances ranging from 715 to 2062 metres.

We work both day and night, bringing Victory closer!" »

Ils montrent de plus en plus clairement comment ils abattent les culs noirs. (JCdM)

Lebensgefährliches Hinterland (NZZ) "Zweiter russischer General innert vier Wochen durch ukrainischen Raketenbeschuss getötet"
Un deuxième général russe a été abattu en moins d'un mois.

NATO Summit Gives Moscow Little to Celebrate Despite Falling Short of Kyiv's Demands (The Moscow Times)

Moscou n'a vraiment pas de quoi se réjouir du dernier sommet de l'OTAN.







- La semaine vue par les humoristes
- Le *parc* de Léna
- Quelques aspects de la cuisine vietnamienne
- Le sommaire du Courrier du Vietnam
- ... Un voyage à Saint Pétersbourg en octobre
- Mais n'oublions pas la corée du Nord
- LN 78 de l'aafv de Choisy



https://desk-russie.eu/



Desk Russie n° 59 La Russie devra supporter l'essentiel des coûts de reconstruction de l'Ukraine

Comment Pékin utilise l'archéologie maritime pour justifier son expansion en mer de Chine

 $\frac{\text{https://www.ouest-france.fr/monde/chine/larcheologie-maritime-permet-a-la-chine-de-simposer-dans-les-territoires-marins-quelle-revendique-od793056-1a70-11ee-a274-cd245df77ae9}{\text{https://www.ouest-france.fr/monde/chine/larcheologie-maritime-permet-a-la-chine-de-simposer-dans-les-territoires-marins-quelle-revendique-od793056-1a70-11ee-a274-cd245df77ae9}$

Pékin utilise l'exploration d'épaves anciennes pour appuyer ses revendications sur des zones de la mer de Chine que revendiquent d'autres pays riverains.

STATE ADMINISTRATION OF CULTURAL HERITAGE/GOVERNMENT OF HAINAN PROVINCE

Ouest-France Philippe CHAPLEAU. Modifié le 06/07/2023 à 07h46

Quand il s'agit d'asseoir sa domination sur les eaux des mers de Chine orientale et surtout méridionale, <u>Pékin</u> n'est jamais à court d'idées. L'archéologie maritime lui permet de s'imposer dans les territoires marins qu'elle revendique.

La découverte, en octobre dernier, de deux épaves en mer de Chine méridionale en témoigne. L'enquête archéologique sous-marine a officiellement débuté en mai de cette année et ses trois phases dureront jusqu'en avril 2024. Les deux vaisseaux chinois, datant de la dynastie Ming, étaient lourdement chargés, notamment de porcelaine en route vers l'Orient et de billes de bois destinées, elles, à la Chine. L'enquête sur les deux épaves fournira des preuves de l'activité de l'ancien peuple chinois dans la mer de Chine méridionale, selon le site <u>chinedirect</u>.

Il s'agit donc bien pour la Chine d'affirmer qu'elle avait depuis longtemps la maîtrise de ces eaux aujourd'hui disputées par plusieurs de ses voisins comme le Vietnam, les Philippines et la Malaisie. En 2012, le vice-ministre chinois de la Culture, Li Xiaojie, avait ainsi donné le ton en affirmant que l'archéologie marine est un exercice qui démontre la souveraineté nationale. Les rchéologues chinois travaillaient alors sur des épaves autour des îles Paracels, situées à 320 km des côtes de la Chine et du Vietnam. Les deux pays revendiquent tous deux cet archipel situé en mer de Chine méridionale et inhabité jusqu'en 2013.

Toujours en 2012, une expédition franco-philippine avait été littéralement chassée du site du naufrage d'un navire chinois du XIIIe siècle. Pékin avait envoyé un navire de guerre dans la zone, en accusant les chercheurs de vouloir détruire des preuves historiques démontrant que les Chinois contrôlaient bien dès cette époque le récif de Scarborough. Un récif revendiqué par la République populaire de Chine, les Philippines et Taïwan.

Pillage d'épaves parfois d'autres

L'appétit chinois et sa volonté d'impunité maritime prennent



https://www.voatiengviet.com/a/thu-truong-quoc-phong-hoang-xuan-chien-viet-nam-luon-ung-ho-nga-bat-chap-moi-kho-khan/7172347.html?ltflags=mailer

Le vice-ministre de la Défense Hoang Xuan Chien : le Vietnam « soutient toujours » la Russie malgré toutes les difficultés Le vice-ministre vietnamien de la Défense Hoàng Xuân Chien (à gauche) serre la main du ministre russe de la Défense Sergueï Choïgou lors du dialogue de défense stratégique Russie-Vietnam à Moscou, en Russie, le 6 juillet 7.

Le Vietnam « soutient toujours la Russie, quelles que soient les difficultés auxquelles elle est confrontée » et a l'intention de renforcer la coopération militaire avec le pays, a déclaré le vice-ministre de la Défense Hoang Xuan Chien, alors que la Russie est isolée sur la scène internationale en raison de sa guerre d'agression contre l'Ukraine voisine.

Les remarques de Chien, un lieutenant-général militaire vietnamien en visite en Russie lors de son voyage de deux jours, ont été publiées par le ministère russe de la Défense dans un communiqué de presse publié sur son site Web le 6 juillet et utilisées par les médias d'État russes comme titre de ses rapports mais non rapporté par les médias vietnamiens.

Les relations étroites entre le Vietnam et la Russie ont attiré davantage d'attention ces derniers temps, car la guerre de Moscou en Ukraine met Hanoï dans une position difficile. Le Vietnam a lutté pour éviter la condamnation de son ancien allié idéologique de la guerre froide et est maintenant l'un des rares pays avec lesquels il a un partenariat stratégique global.

Bien que le Vietnam prétende ne pas prendre parti dans la guerre, ses actions, telles que le <u>départ forcé</u> de certains manifestants russes à la demande de la Russie, indiquent que le lien entre les deux pays ne montre aucun signe de ralentissement.



https://www.voatiengviet.com/a/nga-muon-tay-viet-nam-dan-ap-kieu-dan-phan-doi-chien-tranh-o-ukraine/7041884.html

La Russie prête main forte au Vietnam pour réprimer les expatriés qui protestent contre la guerre en Ukraine

La visite de M. Chien en Russie du 5 au 7 juillet fait suite

à des visites de haut niveau de hauts responsables russes au Vietnam au cours des derniers mois.

Lors du dialogue de défense stratégique russo-vietnamien à Moscou le 6 juillet, le ministre russe de la Défense, Sergueï Choïgou, a déclaré que le Vietnam était et restait un « allié fiable » de la Russie et un partenaire important du pays dans la région Asie-Pacifique, selon un rapport du ministère russe de la Défense.

« Hoang Xuan Chien a souligné que le Vietnam soutient toujours la Russie, quelles que soient les difficultés auxquelles elle est confrontée », a ajouté le rapport. « Il a également annoncé son intention de renforcer et de développer l'interaction entre les deux pays dans tous les domaines dans le cadre de la coopération militaro-technique



et militaire ». Plus tard, lors d'une réunion avec le vice-Premier ministre russe Dmitri Tchernyshenko, Chien a réitéré ses remarques, affirmant que le Vietnam « sera toujours avec vous en toutes circonstances », selon un rapport en langue russe de l'agence de presse officielle Tass.

Le vice-ministre vietnamien de la Défense Hoàng Xuân Chien serre la main du vice-Premier ministre russe Dmitry Chernyshenko à Moscou, en Russie, le 6 juillet 7. Les médias d'État vietnamiens n'ont pas spécifiquement mentionné ces remarques dans les rapports sur la visite de Chien, disant seulement que les relations entre les deux pays sont « basées sur une base solide d'amitié et de coopération à long terme et mutuellement bénéfique ».

« L'État et le gouvernement vietnamiens attachent toujours de l'importance à la consolidation et au développement de l'amitié traditionnelle et du partenariat stratégique global avec la Fédération de Russie, dont la coopération en matière de défense est l'un des piliers », a déclaré le journal de l'Armée populaire, une agence relevant de la Commission militaire centrale et du ministère de la Défense nationale. rapporté dans un communiqué de presse du 7 juillet.

Rendant compte du dialogue stratégique de défense, le journal a déclaré que les deux parties avaient eu « des échanges francs sur des questions internationales et régionales d'intérêt mutuel », mais n'a donné aucun détail.

En février, la Russie a salué la position « équilibrée et objective » du Vietnam sur la guerre qu'il a lancée en Ukraine lorsqu'il <u>a</u> refusé de se joindre aux sanctions contre la Russie initiées par les États-Unis et l'Occident qui ont également été imposées par certains pays asiatiques tels que le Japon et la Corée du Sud.

Le Vietnam a régulièrement <u>appelé au</u> principe du respect de la souveraineté et de l'intégrité territoriale des nations, mais lors des votes de l'Assemblée générale des Nations Unies, le Vietnam s'est abstenu ou a voté contre les résolutions condamnant l'agression de la Russie et les violations des droits de l'homme par ses troupes en Ukraine.

La Russie est depuis des décennies le plus grand fournisseur d'armes du Vietnam, tandis que le Vietnam est le cinquième acheteur d'armes de la Russie, selon les données de l'Institut international de recherche sur la paix de Stockholm (SIPRI), qui suit les dépenses militaires mondiales.

Lors de sa visite à Moscou, M. Chien a déclaré que lui et Choïgou avaient convenu de renforcer la coopération en matière de défense afin de faire progresser le partenariat stratégique global des deux pays, selon les médias d'État russes.

Il a déclaré que l'un des objectifs de la visite était de discuter des plans de développement du Centre tropical Vietnam-Russie dans un proche avenir. Le 7 juillet, il a tenu une série de réunions avec des représentants russes pour discuter des domaines de recherche que les deux parties souhaitent promouvoir.

« Par exemple, comment augmenter la durabilité des armes et des équipements que nous avons achetés à l'URSS et à la Fédération de Russie, ainsi que les problèmes de santé des sous-mariniers, des pilotes militaires et des soldats travaillant dans des conditions difficiles », a-t-il déclaré, selon RIA Novosti.

Source : Armée populaire, RIA Novosti, TASS, site Web du ministère russe de

https://wallonica.org/blog/2020/07/04/clave-baisse-du-qi-appauvrissement-du-langage-et-ruine-de-la-pensee/

Baisse du QI, appauvrissement du langage et ruine de la pensée

CHRISTOPHE CLAVÉ

L'effet de Flynn du nom de son concepteur, a prévalu

jusque dans les année 1960.

Son principe est que le Quo-tient Intellectuel (QI) moyen ne cesse d'augmenter dans la population. Or depuis les an-

nées 1980, les chercheurs en

sciences cognitives semblent partager le constat d'une in-version de l'effet Flynn, et d'une baisse du QI moyen.

s'ajoute l'appauvrissement du langage. Les études sont nombreuses qui démontrent le rêtrécissement du champ lexical et un appauvrissement de la langue. Il ne s'agit pas seulement de la di-minution du vocabulaire utilisé. mais aussi des subtilités de la langue qui permettent d'élaborer et de formuler une pensée complexe.

La disparition progressive des

temps (sunjonctit, passe simple, imparfalt, formes composées du futur, participe passé . .) donne lieu à une pensée au présent, li-mitée à l'instant, incapable de projections dans le temps. La gé-La thèse est encore discutée et de depuis près de quarante ans sans parvenir à apaiser le débat. Il sem-ble bien que le niveau d'intelligence mesuré par les tests de QI néralisation du tutoiement, la dis dimimue dans les pays les plus dé-veloppés, et qu'une multitude de facteurs puissent en être la cause. A cette baisse même contestée du parition des majuscules et de la partion des majuscules et de la ponctuation sont autant de coups mortels portés à la subtilité de l'expression. Supprimer le mot Professeur de stratégie & management INSEEC SBE

mot, mais également promou voir l'idée qu'entre une petite fille et une femme il n'y a rien. Moins de mots et moins de verbes conju-

gués c'est moins de capacités à ex-primer les émotions et moins de pos-sibilité d'élaune

PROGRESSIVE DES TEMPS DONNE LIEU À UNE PENSÉE AU PRÉSENT, LIMITÉE À L'INSTANT, INCAPABLE DE PROJECTIONS DANS LE TEMPS.

sphère publique et privée provient directement de l'incapacité à mettre des mots sur les émo-

sonnement la pensée complexe chère à Edgar Morin est entravée,

gage est pauvre, moins la pensée

L'histoire escritories de les écrits sont nombreux un Georges Or d'anit dans L'histoire est riche d'exemples et

well dans 1984 å Ray LA DISPARITION Bradbury dans Fahren ont relaté dictatures de

diences entravaient la pensée en réduisant et tordant le nombre et le sens des mots. Il n'y a pas de pensée critique sans pen ée. Et il n'y a pas de pensée sans mots. Comment construire une pensée hypothético-déductive sans mai-trise du conditionnel? Comment envisager l'avenir sans conjugai-

son au futur? Comment appré hender une temporalité, une suc-cession d'éléments dans le temps, qu'ils soient passés ou à venir, ainsi que leur durée relative, sans une langue qui fait la différence entre ce qui aurait pu être, ce qui a été, ce qui est, ce qui pourrait advenir, et ce qui sera après que ce qui pourrait advenir soit ad-

venu? Si un cri de ralliement de-

vait se faire entendre au-jourd'hui, ce serait celui, adressé aux parents et aux enseignants: faites parler, lire et écrire vos en-

fants, vos élèves, vos étudiants.

Enseignez et pratiquez la langue dans ses formes les plus variés même si elle semble complique surtout si elle est compliquée Parce que dans cet effort se trouve la liberté. Ceux qui expliquent à longueur de temps qu'il faut simplifier l'orthographe, purger la langue de ses «défauts», abolir les genres, les temps, les nuances, tout ce qui crée de la complexité sont les fossoyeurs de l'esprit humain. Il n'est pas de li-berté sans exigences. Il n'est pas de beauté sans la pensée de la



LA PLANETE-CAMP

Psychanalyse de l'extermination

Elfamattan

PSYCHARALYSE

La planète-Camp

Psychanalyse de l'extermination

Joseph Rouzel

L'évocation vient de loin dans mon histoire. À la fois le camp de nomades où je suis né, mais aussi le camp de Ravensbrück où ma grand-tante Jeanne Couplan, jeune résistante bretonne du Réseau ... > lire la suite

Rouzel, ancien éducateur, psychanalyste, superviseur, formateur, écrivain, auteur d'une trentaine d'ouvrages sur l'éducation et la psychanalyse, responsable de l'Institut Europe en ... > lire la suite

Coll. Psychanalyse et lien social 280 pages • 28 euros• juin 2023 EAN: 9782140486517





Décès d'Amer Alwan, réalisateur irakien 1957 - 2023, prix du public pour « Zaman, l'homme des roseaux » au FICA de Vesoul.

Nous venons d'apprendre le décès, ce 4 juillet, du réalisateur irakien francophone et francophile Amer Alwan à l'âge de 66 ans.

Nous aimions beaucoup cet homme qui avait toujours le sourire malgré les épreuves endurées par la vie.



Il était diplômé de l'institut des Beaux Arts de Bagdad, avait étudié le cinéma en France. Il était titulaire d'un DEA en philosophie de l'Art et de la Société à La Sorbonne. Il a réalisé de nombreux films.

Nous avions sélectionné au 9e Festival International des Cinémas d'Asie de Vesoul 2003 en compétition son documentaire « Les enfants de l'embargo », et en compétition fiction au 10e FICA Vesoul 2004, son premier long-métrage de fiction « Zaman, l'homme des roseaux ». Ce film fut présenté devant un public enthousiaste, dans une salle bondée. Son frère Sattar Alwan, producteur du

film, était venu l'accompagner à Vesoul pour défendre le film qui remporta le prix du public.

Nous avons présenté le film au distributeur Pierre-Richard Muller d'Artedis, qui l'avait aimé et distribué.

Amer Alwan est revenu à Vesoul comme membre du jury international au 16e FICA 2010, puis comme invité d'honneur en 2014, pour les 20 ans du FICA.

Nous présentons à sa famille nos sincères condoléances. *Jean-Marc Thérouanne*, Délégué Général, Directeur artistique, Cofondateur du FICA

Festival International des Cinémas d'Asie



MAX ERNST

Shistration

行列

GALERIE CHAVE

« Magician dis peopritations sultibis » « « »

MAX ERNST





« Magicien da profestations subtilia » == ==

MAX ERNST

Madeleine Chave serait heureuse de votre présence à l'inauguratien de l'expesitien

Max Ernst

Illustrateur
qui aura licu
le samedi 15 juillet 2023
de 18 heures à 20 heures

15 juillet - 2 octobre 2023 GALERIE CHAVE 12 & 13, sue Isnard - 06140 VENCE Tél. 04 93 58 03 45 - 06 42 59 41 88 Madeleine Chave serait heureuse de vetro présence à l'inauguration de l'expesition

Max Ernst

Illustrateur
qui aura licu
le samedi 15 juillet 2023
de 18 heures à 20 heures

15 juillet - 2 octobre 2023 GALERIE CHAVE 12 & 13, rue Isnard - 06140 VENCE Tél. 04 93 58 03 45 - 06 42 59 41 88 Madeleine Chave serait heureuse de vetre présence à l'inauguration de l'expesition

Max Ernst

Illustrateur qui aura licu le samedi 15 juillet 2023 de 18 heures à 20 heures

15 juillet - 2 octobre 2023 GALERIE CHAVE 12 & 13, rue Isnard - 06140 VENCE Tél. 04 93 58 03 45 - 06 42 59 41 88

Philonomist 2



https://www.philonomist.com/fr



Journée d'étude de l'Association Française de Musicothérapie le **SAMEDI 23 SEPTEMBRE 2023** à Saint Malo et en distanciel.

« Jouer, parler, enregistrer, interpréter en musicothérapie »

Programme en pièce jointe Inscription en ligne

AFM contact.afm.musicotherapie@gmail.com https://www.afm-musicotherapie.org/

Transmis par Institut de Musicothérapie de Nantes

 $\underline{musicotherapie-nantes@orange.fr} \quad \underline{http://www.musicotherapie-nantes.com}$

n° SIRET 34914500300043 code APE 8559A n° organisme formateur 52 44 04283 44

Vous êtes inscrit dans notre liste de diffusion en raison d'une précédente correspondance. Si vous ne souhaitez plus recevoir les informations concernant les actions de formation de notre Institut de Musicothérapie, merci de cliquer sur REPONDRE et indiquez tout simplement STOP en OBJET de votre envoi.



https://www.schibboleth.fr/

Des tyrannies contemporaines

de la langue?

30 & 31 octobre 2023 Institut Français d'Israël, Tel Aviv

&

en visioconférence (via Zoom)

Sous la direction de

Michel Gad WOLKOWICZ

Association Internationale Schibboleth - Actualité de Freud

&

The Interdisciplinary Institute Schibboleth - Presence of Freud
מכון אינטר-דיסציפלינרי שיבולת , נוכחותו של פרויד

Avec l'accueil et la participation de **Georges DIENER** directeur de l'Institut Français d'Israël

>> DÉTAIL DU COLLOQUE































